



*Paroisses de Sarrisans
et de Loriol du Comtat*

Presbytère

2 Place de l'Eglise

84260 Sarrisans

04 90 65 43 60

sarrisans.loriol@gmail.com



Feuille Paroissiale

N°85 – 26 Mai 2019

LA COMMUNION FRETERNELLE : UN VRAI ENJEU

Comme son titre le dit si bien, les Actes des Apôtres relatent les faits et gestes des Apôtres et des premiers chrétiens. C'est le livre de la pleine naissance de l'Eglise. Et dès le début, on les voit traverser les difficultés. Certes, Saint Paul voyage beaucoup pour fonder des communautés chrétiennes, et en même temps, il est confronté à de la persécution de certains juifs qui ne veulent pas recevoir la Bonne Nouvelle de Jésus ressuscité, de Romains qui ont peur de l'influence chrétienne... Mais aussi, il est sujet à la question du vivre ensemble en communauté lorsque des chrétiens viennent d'horizon et de culture différentes. En effet, saint Paul annonce et converti des juifs mais aussi des païens. Attention, le terme « païen » ne signifie pas ceux qui ne croient pas en Dieu, mais les adeptes du paganisme (religion polythéistes).

Alors tout à vue humaine pourrait les diviser : ils ne sont pas du même pays, pas de la même culture, pas la même manière de vivre, d'être et de penser ; ils ne célèbrent pas les mêmes fêtes, ils n'ont pas les mêmes rites familiaux (culturel et cultuel). Bref, la vie ensemble paraît compliqué.

Edito

Malgré tout, une chose les unit. Ou plus précisément, une personne les unit : Jésus Christ. Ils ont une belle conscience de son identité profonde, de ce qu'il a fait pour nous, qu'il est mort et ressuscité, et qu'il veut nous conduire au Père.

Saint Paul doit trouver une solution pour que la vie ensemble soit possible. Pour cela, il fait appel à l'Esprit Saint. Il sait que par nos propres forces, nos simples forces, cela est quasi impossible. On n'arrive à rien par la force du poignet, ou alors on s'épuise. C'est l'Esprit Saint qui mettra dans le cœur de saint Paul ce qu'il faut faire pour arriver à la bonne décision. Doit-il plaider en faveur des chrétiens d'origine juive ? Ou alors ceux d'origine païenne ? Or, il ne prendra position ni pour l'un ni pour l'autre ; ni contre l'un, ni contre l'autre. Dans l'épître aux Galates, il dira : *« En effet, vous tous que le baptême a unis au Christ, vous avez revêtu le Christ ; il n'y a plus ni juif ni grec, il n'y a plus ni esclave ni homme libre, il n'y a plus l'homme et la femme, car tous, vous ne faites plus qu'un dans le Christ Jésus »*. Véritablement, ce qui les unit, c'est le baptême où le chrétien revêt le Christ. Peu importe la circoncision, peu importe son origine culturelle ou culturelle, ce qui compte vraiment, c'est le baptême.

Il est beau de voir que saint Paul n'impose à la communauté chrétienne que des règles qui permettent la communion fraternelle. Et c'est la meilleure manière d'être vraiment fidèle à Jésus Christ, Lui qui nous a dit que *« c'est à l'Amour que l'on aura les uns pour les autres que l'on vous reconnaîtra pour mes disciples »*.

Il est impressionnant de voir combien la problématique de saint Paul est toujours valable aujourd'hui. Que de fois on peut trouver des prétextes pour s'opposer, se déchirer, se diviser. Alors comme saint Paul le conseille, lorsque cela arrive, que ce soit dans un cadre paroissial ou dans la société en général, laissons-nous mouvoir par l'Esprit Saint, Laissons-Le nous guider, nous conseiller... et œuvrons toujours pour une communion fraternelle vécue en vérité car notre baptême fait de nous des frères et sœurs en Jésus Christ.

Père Jean Luc CHAUVET, curé de Sarriens et Loriol

A l'occasion de l'Ascension, jour de la Dédicace de notre Eglise de Sarrians, l'association Devalpatres sera présente pour que vous puissiez renouveler vos adhésions. Ils comptent, et je compte sur vous pour leur faire bon accueil.

Vous connaissez des personnes malades ou âgées qui voudraient être visitées... alors si tel le cas, donnez les coordonnées de la personne à votre curé. Il trouvera un moment pour aller à leur rencontre.

A l'occasion des premières communions, je remercie vivement les catéchistes de Sarrians et de Loriol pour tout ce qu'elles font pour les enfants : Margueritte, Clémentine, Mireille, Annie, Gyslaine, Nicole, Paule, Chantal, Anne-Marie et Isabelle. Vraiment un énorme merci 😊

L'Assemblée Générale Extraordinaire de l'Association paroissiale se tiendra le Dimanche 30 Juin à 9h45 à l'Eglise de Sarrians. Un nouveau président sera élu.



Marché Paroissial :

Samedi 15 Juin, à partir de 7h30, sur la place Jean Jaurès (côté Crédit Agricole), des fruits, des légumes de saisons, des plantes et des pâtisseries vous seront proposés.

Dimanche 26 Mai, Sevan, Estelle, Elisa, Aaron, Emma, Faustine, Arthur, Gabriel et Morgan recevront pour la 1^{ère} fois la communion. Prions pour eux. Que cette première communion les aide à découvrir toujours plus que Dieu se donne à nous, se fait proche. Qu'il est la vraie nourriture.



Agenda Paroissial

Samedi 25 Mai 2019, Saint Bède le Vénéral

18h30 : Messe à Loriol. Int :

Dimanche 26 Mai 2019, 6^{ème} dimanche de Pâques

10h00 : Messe à Sarrians. Int :

Premières communions à Sarrians – et baptême de Lisa Reynaud.

16h00 : Ordination sacerdotale du P. Grégoire VU

Lundi 27 Mai 2019, Saint Eutrope

17h00 : catéchisme à Loriol

18h00 : Messe à Loriol. Int : Ginette DAVIN

Mardi 28 Mai 2019,

14h00 : prière des mères

17h00 : catéchisme à Sarrians

18h00 : messe à Sarrians. Int : Pierre TEYSSEYRE

Mercredi 29 Mai 2019,

18h30 : messe anticipée à Loriol. Int : Marino CERRETRO

Jeudi 30 Mai 2019, Ascension

10h00 : Messe à Sarrians . int : Maria DIAZ

Vendredi 31 Mai 2019, Visitation de la Vierge Marie

17h00 : Adoration Eucharistique

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Paulette MICHEL

Samedi 1^{er} Juin 2019, Saint Justin

18h30 : Messe à Loriol. Int : Françoise CHAUMARD

Dimanche 2 Juin 2019, 7^{ème} dimanche de Pâques

10h00 : Messe à Sarrians. Int : Jeanine Berrangier

11h30 : baptêmes à Loriol de Louis VASSET et Jeanne QUATRA

En ce 26 Mai, jour de fête des mères, je souhaite à toutes les mamans une belle fête 😊

Voter est un bon moyen pour participer activement à la vie de la société, de notre pays. Ne laissons pas passer cette chance. Allons voter.